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派斯双林生物制药股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                       编号：【2023】001 

投资者关系活

动类别 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□媒体采访             ☑ 业绩说明会 

□新闻发布会           □ 路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

通过深圳证券交易所“互动易”平台“云访谈”栏目参加 2022年

度业绩说明会的股东及投资者 

时间 2023年 5 月 4日 

地点 深圳证券交易所“互动易”平台“云访谈”栏目 

上市公司接待

人员姓名 

总经理 袁华刚 

副总经理 吴迪 

副总经理 杨彬 

董事会秘书 赵玉林 

财务总监 王晔弘 

证券事务代表兼投资者关系总监 邹叶丹 

独立董事 何晴 

独立财务顾问主办人 吴博 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

主要问答记录如下： 

1、公司 2023 年一季度业绩下降的主要原因？全年是否可以

实现恢复？ 

公司 2023 年一季度收入及利润下降，主要是由于 2022 年下

半年受疫情影响公司各地浆站遭遇反复关停，特别是新疆浆站停

采时间较长，导致 2022 年四季度投浆量下降，使得 2023 年一季

度可售产品有限，较大程度影响了公司业绩的实现。预计 2023 年



全年业绩将呈现前低后高趋势。 

2、公司 2022 年采浆量多少？2023 年预计采浆量如何？公

司吨浆利润实际达到什么水平？  

2022 年公司采浆量超 800 吨，2023 年采浆量预计超 1000

吨，公司目前采浆趋势良好。2022 年公司吨浆净利润近 70 万元

/吨，吨浆净利润提升明显。 

3、公司 2023 年一季度采浆量与去年同期相比如何？一季度

的批签发情况同比去年的情况？ 

公司目前采浆已恢复至正常水平。2022 年下半年受疫情影

响公司各地浆站遭遇反复关停，特别是新疆浆站停采时间较长，

导致 2022 年四季度投浆量下降，使得 2023 年一季度部分品种批

签发有所下降。 

4、公司后续的浆站建设进度如何？ 

目前广东双林拥有 19 个单采血浆站，已在采单采血浆站 17

个，2 个建设完成等待验收，公司将尽快推动完成鹤山和坦洲浆

站验收工作，目前已在和广东省卫健委积极沟通；派斯菲科拥有

19 个单采血浆站，已在采单采血浆站 11 个，在建及待验收单采

血浆站 8 个，2023 年度内其余部分浆站预计完成建设后推动验

收并采浆。 

5、2022 年公司新疆的浆站的血浆是怎么处理成最终成品

的，是在新疆就地处理，还是运输到广东湛江处理？陆运还是空

运？ 

按照法规对血液制品企业规定，新疆浆站采浆均运至广东双

林生产基地进行生产，运输均按照规定由血浆运输车辆按照规定

进行运输，目前双方合作情况良好。 

6、公司预计 2023 年和 2024 年分别可以实现哪些产品的上

市？ 

根据目前的新产品研发进度，PCC 即将获得生产许可批件；

纤原已提交上市许可申请，已收到国家药品监督管理局药品审评



中心临床试验数据核查与注册现场核查通知；高纯静丙和九因子

拟申报临床。 

7、浆站通过验收后，预计多久可以采浆？爬坡到正常采浆

水平预计需要多久？从采浆到完成销售、确认收入，一般需要多

长时间？ 

浆站通过验收并获得采浆许可证后可采浆。爬坡到正常水平

的时间视浆站具体情况决定。从采浆至产品获得批签发可以销

售，一般不少于 6 个月。 

8、2022 年，公司血液制品国外收入为 1.13 亿，大部分收入

都是 2022 年上半年取得的，请问公司国外收入是广东双林，还

是派斯菲科实现的？这种国外收入的爆发持续性怎样？ 

2022 年度广东双林及派斯菲科均有实现出口销售，公司在

积极抓住应急出口类短期贸易机会的同时，正在多个国家和地区

与合作伙伴推进海外市场法规注册出口的长期贸易机会，预计未

来能够继续带来海外出口销售增量。 

9、公司今年一季度存货有 7.89 亿，同比去年增加了 8 千多

万，新增的原因是？存货构成有哪些？ 

公司 2023 年一季度末库存较 2022 年一季度末增长约 8087

万元，主要为原材料及在产品的增长。 

10、公司控股权转让的事项目前进展如何？ 

本次权益变动尚在办理过程中，经营者集中审查已完成，尚

需取得交易所合规性确认及向中登公司办理股份转让过户登记。 

11、如何看待浙民投的退出，陕西国资的进入？ 

浙民投作为派林生物的大股东特别是控股股东的进退，都是

主动行为，其进退的战略意图均已做出详细的公告，详见收购时

的要约报告书以及减持时的权益变动报告书。 

12、陕西国资控股后将如何赋能？是否有新浆站批文规划？ 

胜帮凯米系由陕煤集团、胜帮科技、胜帮基金共同投资设立

的产业投资平台，主要从事新材料行业、大健康行业的产业投资、



赋能、整合，以实现陕煤集团由传统煤化工向新材料产业、大健

康产业的转型升级的目标。胜帮因看好上市公司现有业务的发展

前景，故通过股权收购方式拟取得上市公司控制权。若未来实际

控制人变更为陕西国资委，将更有利于公司浆站拓展等方面的工

作。 

13、预计什么时候改选董事会？本次股权转让未来会影响公

司管理团队的稳定性和长期战略的执行吗？ 

根据股权转让协议，浙民投方面承诺，交割后其应当促使其

原提名的七名董事（其中：非独立董事 3 名，独立董事 4 名）向

上市公司递交书面辞职报告，并应促使上市公司在其后二十个工

作日内完成召开董事 20 会及股东大会审议前述 7 名董事调整

的相关议案。浙民投方面将尽最大努力协助董事会控制权平稳过

渡。双方将共同确保上市公司管理团队平稳过渡，具体的相关措

施后续各方共同协商确定。公司管理层基本稳定和长期战略执行

不会发生重大变化。 

14、公司 3 月 18 号发布的设立投资基金这一事项，目前进

展如何？后续控股权变更完成后，是否发布终止该事项的公告？ 

该事项已通过董事会决议，后续进展以上市公司公告为准。 

 

 

附件清单（如

有） 
无 

 


